

Editorial

¡Bienvenidos!

Apreciados estudiantes, profesores, docentes investigadores trabajadores administrativos, personal de mantenimiento y en general a toda la comunidad universitaria: reciban un caluroso saludo de mi parte y mis deseos por un nuevo período académico lleno de sabiduría, conocimiento, fraternidad y respeto. En mi condición de Rector de la Universidad Autónoma del Caribe deseo expresarles lo siguiente:

*Mi compromiso, el 20 de mayo de 2013, fue el de garantizarle a la Región Caribe y al país serias transformaciones en un patrimonio de la educación que ha formado a más de 45 mil egresados, 15 mil estudiantes que transcurren por sus aulas y más de 1300 funcionarios.

*Avanzamos firmemente en la gobernabilidad institucional y en la academia como esencia de la Alma Máter; asimismo, en la consolidación de la investigación y de la proyección social con el propósito de constituir canales fundamentales que aporten al desarrollo.

*Considero que el documento que titulé, “La Autónoma que el Caribe necesita”, constituye la carta de navegación que orientará la ruta por la que la Universidad Autónoma del Caribe se ha comprometido a transitar con la seguridad de cumplir su rol misional, articulando desde la academia factores y actores para que la región pase de una coexistencia empresarial espontánea a un escenario de complementariedad y sostenibilidad.

*El compromiso de integrar el Caribe colombiano a través de la academia y del desarrollo productivo refleja la visión de este Centro de Educación Superior con 46 años de funcionamiento en la región.

*Dentro del plan de fortalecimiento, hay ya unidad con el cuerpo docente, columna vertebral de la Universidad, para cumplir con nuestra misión institucional. Aquí se ha contado con el respaldo del Ministerio de Educación Nacional, que, con mi venia, realiza acciones de seguimiento, inspección y vigilancia con el fin de sostener los estándares de calidad en su docencia e investigación.

*Después de varias reuniones de la Junta Directiva y Asamblea del club se estableció que Uniautónoma



Fútbol Club es un activo productivo de la Universidad que facilita el binomio deporte-cultura.

*Ustedes podrán notar los cambios estructurales y físicos que están, algunos, en su etapa final; y otros, en la fase intermedia. Esas transformaciones son para beneficio de ustedes y seguirán realizándose para cumplir con el sueño que mantienen vivo, es decir, ser profesionales de excelencia al buen servicio de la sociedad colombiana.

Queridos estudiantes: Deseo solicitarles que proyecten su universidad, que la representen con el profesionalismo que aprenderán, y que mantengan siempre una actitud en pro del desarrollo académico de Uniautónoma y de su fortalecimiento.

Avanzamos con determinación. Y cada día, nuestro compromiso es mayor. Lo haremos con el mismo esfuerzo del primer día, con la seguridad de que pronto estaremos en el grupo de universidades vanguardia de Latinoamérica.

Bienvenidos.

Ramsés Vargas Lamadrid
Rector



**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA
DEL CARIBE**

RECTOR
RAMSÉS VARGAS LAMADRID

VICERRECTOR
MARIANO ROMERO

DIRECTORA ACADÉMICA
PATRICIA PINILLA MUÑOZ

SECRETARIO GENERAL
MANUEL RAAD BERRÍO

DIRECTOR DE COMUNICACIONES
RODNEY MOLINA

EDITORA GENERAL
KATIA DIAZ

REDACTORES
LORETA STERLING
GLORIA CALIXTO
SANDRA GÓMEZ
GUILLERMO MEJÍA
IAN F. SIMMONDS

FOTOGRAFÍAS
ALEIDYS COLL
JOSÉ MARENCO

Asesorías en Comunicaciones
CIDECLTDA

DISEÑO y DIAGRAMACIÓN
GABRIEL MANOTAS GUEVARA
RICARDO NÚÑEZ
ANDRÉS JIMÉNEZ
LEONARDO MONCALIANO BULA
Departamento de Litografía
Universidad Autónoma del Caribe